

## 山下部優羽さんが全国、遠藤杏那さんが関東大会出場！

### JFA第26回全日本U-15女子サッカー選手権大会

11月3日から13日に開催された第26回関東女子ユース(U-15)サッカー選手権大会に、寄居女子サッカークラブ出身で、寄居中学校2年の山下部優羽さんが、ちふれASエルフェン埼玉マリU-15、遠藤杏那さんが、ザスパクサツ群馬レディースの一員として出場しました。山下部さんは全国大会へ出場、遠藤さんは準々決勝敗退でした。12月11日から開催された全国大会に出場した山下部さんは、惜しくも初戦敗退でした。



山下部優羽さんコメント

来年も全国大会出場を目指し練習に取り組みます！目標は得点につながるプレーをし、チームに貢献することです。



遠藤杏那さんコメント

あと一步のところまで全国大会出場を逃してしまったので、3年生では出場できるように頑張る練習をしていきたいです。

## 鈴木孝昌さん、津嶋貫汰さんが全国大会に出場！

### 第101回全国高等学校ラグビーフットボール大会

12月27日から1月8日に開催された全国大会に、流通経済大学付属柏高校3年の鈴木孝昌さん(寄居中出身)と津嶋貫汰さん(寄居中出身)が出場し、結果はベスト16でした。



鈴木孝昌さんコメント

3年間全国優勝を目指して闘ってきましたが、結果は全国ベスト16でした。これまで、支えていただいた多くの皆様へ感謝申し上げます。ありがとうございました。



津嶋貫汰さんコメント

応援ありがとうございました。ベスト16という結果には満足できていませんが、高校3年間をやり切ったという自信を持って大学でも頑張りたいです。



### 交通安全の出発式が行われました！

#### 寄居中学校生徒会が交通安全宣言

12月1日に寄居中学校正面玄関前で、冬の交通事故防止運動に伴う出発式が行われ、寄居中学校の生徒会の皆さんと寄居警察署署員が参加しました。式典では、生徒会の代表者が交通安全に対する宣言を行いました。寄居警察署の交通課長は「年末は特に交通事故、事件が多発する傾向があります。運転者の皆さんは、時期に関わらず、気持ちに余裕を持ち、信号機のない横断歩道での歩行者優先を徹底してください。また、歩行者の皆さんは反射材の活用をお願いします」と話してくれました。



### 筑井大空さんが全国大会出場！

#### 全国高等学校バスケットボール選手権大会

12月23日から29日に開催された全国大会に、正智深谷高校3年の筑井大空さん(寄居中出身)が出場しました。結果は、ベスト8でした。筑井さんは「今年は昨年のベスト8を上回る成績を残せることを目標とし、チーム一丸となって頑張ってきました。結果は目標に届きませんでしたが、3年間の集大成としてチームに貢献できるプレーができ、全国ベスト8という結果を残せたことをうれしく思います。応援ありがとうございました」と話してくれました。



### 原口文仁選手の野球教室を開催！

#### たくさんのお子様たちと交流しました

12月25日に寄居運動公園で、原口文仁後援会主催の阪神タイガース原口文仁選手の野球教室が開催されました。会場には、約100人の野球少年・少女が集まり、原口選手や社会人野球で活躍している選手たちから直接指導を受け、楽しい時間を過ごしました。野球教室に参加した子どもたちは「原口選手たちから野球を教えてもらえてうれしかったです！教わったことを毎日の練習で身に付けていきたいです」と話してくれました。



### 道徳講演会を開催しました！

#### 株式会社RDS杉原行里氏が講演

1月25日に、東京2020パラリンピックで使用された競技用車いすを開発した杉原氏による道徳講演会を実施しました。今年度は、事前に町内小・中学校で杉原氏を題材にした授業を行い、理解を深める工夫をしました。また、当日はウェブ会議システム「Zoom(ズーム)」を活用し、講演会の様子を町内小・中学校の児童・生徒が視聴しました。参加した生徒は「面白い講演で、特に今までの概念やものの見方を変えるという話が印象に残りました」と話してくれました。